



SEMANA DE LA  
EVALUACIÓN EN  
AMÉRICA LATINA  
Y EL CARIBE

## BOLETÍN #EVAL2018

La Semana de la Evaluación en América Latina y el Caribe 2018 convocó a organizaciones gubernamentales, académicas y de la sociedad civil para la realización de eventos relacionados con la evaluación de políticas públicas durante la semana del 4 al 8 de junio. Las organizaciones convocantes agradecemos la participación de las **126 instituciones** que llevaron a cabo **214 eventos** en **14 países** y refrendaron el compromiso de reflexionar y compartir experiencias en torno a la evaluación y su utilidad para la mejora de las políticas y programas públicos en América Latina y el Caribe. De manera muy especial, agradecemos a las **12,082 personas** que de forma presencial o virtual participaron en las actividades celebradas durante la Semana de la Evaluación. Los invitamos a estar pendientes de la próxima convocatoria de la Semana de la Evaluación 2019.

### 14 PAÍSES



Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, México, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela

### 126 INSTITUCIONES



Públicas, privadas, gubernamentales, académicas y de la sociedad civil

### 214 EVENTOS



85 conferencias, 32 mesas redondas, 29 (conversatorios, workshops y programas de radio), 19 paneles, 19 talleres, 15 seminarios, 12 presentaciones de proyectos y 3 cursos

### 12, 082 PERSONAS



Asistieron a los eventos de forma presencial y virtual

\*Las memorias 2018 estarán disponible el 28 de septiembre en la página del CLEAR LAC (<http://www.clear-la.org/>)

# #EVAL2018